

Pressemitteilung

Verein des Jahres 2021 - Jury entscheidet über Vergabe der Preise

Die Entscheidung darüber, wer die Vereine des Jahres 2021 der Sparkasse Mitten im Sauerland und des SauerlandKuriers sind, ist gefallen. Die Jury, bestehend aus dem Vorstand der Sparkasse Mitten im Sauerland Peter Schulte, Peter Vogt und Frank Nennstiel, dem Chefredakteur des SauerlandKuriers Sebastian Schulz und dem Vorsitzenden des Verwaltungsrates der Sparkasse und Bürgermeister der Gemeinde Finnentrop Achim Henkel hat sich vergangenen Montag getroffen und die jeweils ersten zwanzig Plätze in den Kategorien Sport, Soziales, Brauchtum, Kunst/Kultur und Musik vergeben. Außerdem entschied die Jury über die Vergabe des Innovationspreises. „Alle Vereine hätten es verdient gehabt, Verein des Jahres zu werden, da man das ehrenamtliche Engagement der Vereine gar nicht mit Geld aufwiegen kann“, war sich die Jury einig. Spannend war es bis zuletzt bei der Vergabe des Publikumspreises, über den allein die Auszählung der Stimmen des Onlinevotings entschieden hat.

Leider kann aufgrund der derzeitigen coronabedingten Situation wieder keine große Veranstaltung stattfinden, bei der die Vereine des Jahres bekanntgegeben und gebührend gefeiert werden. Aufgrund dessen werden alle Vereine noch vor Weihnachten über Ihre Gewinne per E-Mail informiert. Eine offizielle Gewinnübergabe an die ersten Plätze im kleinen Kreis erfolgt dann Anfang Januar.



Bildunterschrift: Die Jurymitglieder haben entschieden, welche Vereine sich pünktlich zu Weihnachten über Geldgeschenke für ihre Projekte freuen dürfen. v.l.: Simone Rohde, Peter Vogt (beide Sparkasse), Achim Henkel (Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse und Bürgermeister der Gemeinde Finnentrop); Sebastian Schulz (Chefredakteur SauerlandKurier), Frank Nennstiel und Peter Schulte (beide Sparkasse)

Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-5 52
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de